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Twistzz：Top11并不满意；希望今年建立更加强大的王朝

 

Twistzz被评选为了今年的HLTV
Top11选手。期间，他接受了HLTV的采访。

Twistzz认为，年初ropz的加盟给队伍带来了举足轻重的作用：

“我认为ropz的加盟给队伍带来了全新的信心。有他这样的一位优秀收
割者保底，其他人，特别是我和broky就更敢做操作，更敢在早、中期冒
风险。他自己十分优秀，也在今年推动着我变得更优秀。他还喜欢创新
，跟他一同训练或者讨论理论妙趣横生。”
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总监认同了IEM卡托维兹冠军在今年的巨大作用：

“卡托维兹为我们的团队、环境和工作热情定下了基调。因为我们在赛
事中遇到的一些情况（队内大将连续感染新冠），当时我们的想法是充
分利用好手头资源，而这也意味着要花相当多的精力让jks融入团队。这
个过程很有趣，我甚至启用了全新的设置来跟他合作。大家一开始都没
想到最后能做到那个地步，但那次比赛确确实实显示了每个人对胜利有
多渴望。”

IEM科隆的冠军令总监自豪：

“如果要我分出最困难和最令人满意的（总决赛），不是卡托就是科隆
，因为两次都很特殊，都很势均力敌。但我必须说，我为我们在科隆取
得的成果感到自豪，这可能是CS历史上就激动人心的比赛之一了，也是
休赛期前的真正考验。但话说回来，我对我们打过的所有总决赛都有类
似的自豪感。”
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Twistzz表示，上半年的胜利滋味回味无穷：

“（我今年最美好的回忆？）卡托、安特卫普、科隆的最后时刻。我可
以在脑海里一遍遍地‘再放送’。”

“安特卫普Major决赛是我长久以来第一次在比赛中感到紧张，因为我知
道这对我的职业生涯意味着什么。Major是所有队伍完美的故事演绎。我
们是第一个捧杯的国际纵队，队里又有四个人首次为自己的国家追寻这
样的荣誉。加拿大CS的规模有限，但我知道我是先驱者，这种感觉很棒
。”

他被问及了关于里约Major的回忆：

“（我最糟糕的回忆？）那肯定是里约了。我到现在还在脑子里一遍遍
回放，哈哈！”

“也许想法太美好了，不像真的，毕竟大满贯是CS电竞中最神圣的奖项
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之一。那是一次失望的经历，我们应该把这种美好的愿望埋在心底，作
为内心的动力，因为我们知道自己夯实的基础是怎样的，我们没有理由
不把刻苦的训练转化为成绩。”

总监这样理解FaZe下半年的下滑：

“（在休赛期后掉队）是因为我们失去了动力，一些队伍整个休假期间
都刻苦工作，这很正常；另一些呢，就有些怠慢了。当然了，最后我们
团队再次找到了比赛的感觉，重拾了队伍的一致与协调。而我们这个赛
季的恢复状况是不错的，我们在年末最后两项赛事中的其中一项打进了
决赛，这对我们而言很重要。”
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总监并不满意目前第十一的排名：

“不是前五，很遗憾甚至不是前十，这对我而言不够好。我必须再接再
厉，但考虑到我年初的尝试了新的位置，我已经迈出了正确的一步，也
是比往年更进了一步。”

“我今年的个人目标不会改变，成为Top5选手的方向是恒定的。至于团
队目标，我认为更加具有挑战性，那就是比2022年打得更好。大满贯的
目标看上去很接近，实际上需要大量的准备工作，我们心知肚明。我想
在今年赢得一切，建立一个更加强大稳固的王朝。”
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/16730680505321.html
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